

Hommage à Guy, notre ami, guide spirituel, aumônier, frère en Christ...

Nous sommes un groupe d'amis qui avons connu Guy quand il était aumônier d'étudiants à Lille, notamment par le biais de la communauté étudiante rue Testelin puis sentier du Curé à Hellemmes puis rue Leleux à Lille; Guy a accompagné plusieurs d'entre nous, célébré nos mariages, baptisé certains de nos enfants.. Chacun à notre manière nous souhaitons lui rendre hommage et exprimer notre gratitude !

Jean :

Ce que j'appréciais chez Guy c'est sa bienveillance, sa capacité d'écoute, mais également de parole. Il savait dire les choses même quand c'était délicat. C'était en quelque sorte un vrai frère dans la foi.

Christine :

ce que je retiens surtout c'est sa "qualité " de présence à l'autre...il nous donnait déjà un aperçu de ce qu'est l'éternité

Anne :

Guy était mon père spirituel, je dis bien " père" car il avait exactement l'âge de mon papa, il m'a accompagnée spirituellement depuis mes années d'études à Lille 3 ; je lui dois beaucoup ! il m'a fait connaître le Renouveau Charismatique, le Chemin Neuf, et les groupes de prière oecuméniques sur le Nord ; aumônier de " Chrétiens en fac" et accompagnateur de la communauté étudiante, il m'a proposé de loger dans la Maison Romero (à la fac de Lille 3) et d'y prendre des responsabilités, il m'a encouragée à faire des retraites et sessions d'exercices spirituels, à me former avec le Chemin Neuf... Avec lui on a lancé les pélé dans le nord (GREN Grande Route des Étudiants du Nord). Il a célébré plusieurs mariages et baptêmes dans notre famille... il avait à la fois la sagesse cartésienne des jésuites et la folie creatrice des charismatiques...J'aimais faire le point avec lui, relire mes choix sous son regard bienveillant Je compte sur lui pour continuer à veiller sur nous !

Agnes :

Ce que je retiens de Guy c'est sa belle amitié spirituelle, offerte, à chaque fois que je l'ai rencontré à différents moments de ma vie, depuis Reims 1982 mej, Lille 3 maison Romero, prière du chemin neuf, mariage, baptêmes, tisanes chez nous, tract de CVX qui nous a fait y entrer, coups de fil, visite à Pau, vœux... Amitié fidèle qui réaiguille toujours quelque part, soutient et s'émerveille ! Merci Guy !

Xavier :

Je me souviens de son regard clair, pétillant et un brin malicieux, de son sourire. Nous avons tous apprécié sa bienveillance, son intelligence des situations, sa capacité de discerner. Il avait le don d'accompagner avec liberté, en respectant profondément le chemin qui est le nôtre. Par exemple, alors que j'étais étudiant, il n'a jamais tenté de mettre la main sur ma vocation, me laissant libre de prendre contact avec les Dominicains. Je voyais bien qu'il aurait aimé que je m'intéresse davantage aux Jésuites, mais il m'a toujours laissé libre. Nous rendons grâce à Dieu pour ce que nous avons tous vécu avec lui, pour ce qu'il a été pour nous et pour ce qu'il est pour Dieu.

Magali :

Guy organisait des retraites spirituelles à Paray le monial, nous avons la chance d'en suivre une il y a deux ans... il y a vraiment eu un avant et un après pour moi ! Nous l'avons rencontré plusieurs fois dans des rassemblements charismatiques... et la dernière fois c'était lors d'une journée à Maubeuge, en mars dernier. Toujours aussi vaillant, encourageant, et lumineux.

Mai :

Guy a marqué nos vies de jeunes adultes et est resté ensuite présent dans nos vies, sous des formes diverses, en mariant, baptisant, bénissant, écoutant, accueillant, partageant simplement et délicatement sa foi et sa confiance dans l'esprit qui traverse chacune de nos vies. Nous sommes dans la gratitude de tout ce que nous avons reçu durant toutes ces années (plus de 40!) et rendons hommage à sa vie de disciple du Christ. A Dieu Guy!

Bertrand :

Guy était un repère : accueillant, disponible, rassurant, positif.... Stable et fidèle, avec un regard aimant sur l'humanité !

Bernard LM :

Guy nous a mariés il y a 32 ans ce jour. Aboutissement d'une longue et solide préparation au mariage qui me nourrit encore aujourd'hui. Il m'a donné d'aimer profondément l'Eglise et d'aller toujours chercher l'espérance chez l'autre.

Sophie LM

Guy est une véritable étoile sur mon chemin de vie et de foi! Je ne savais pas que j'allais être autant affectée par son départ... il est Éternel... tellement fort en tout!

Dans la rencontre, dans sa présence discrète et efficace. Et surtout dans sa confiance en l'Éternel et son espérance !

Merci merciiii Guy

Tu incarnes vraiment l'homme de Dieu

Bernard D :

J'ai connu Guy en « version papier » lorsque j'étais enfant dans les magazines du MEJ (Mouvement Eucharistique des Jeunes). Adolescent, je l'ai rencontré « en présentiel » lors d'un Congrès eucharistique à Lourdes. Étudiant à Lille, je l'ai davantage fréquenté dans les activités inter-aumôneries.

- Je l'ai croisé une dernière fois il y a une vingtaine d'années alors que j'étais marié, parent, et engagé dans une autre voie professionnelle que celle pour laquelle je m'étais formé. Lors de cette dernière rencontre, je lui avais fait part de mes prises de distance par rapport à la pratique religieuse : j'avais apprécié son écoute et ses relances sur des questionnements fondamentaux.

Je retiens de Guy son sourire et son regard malicieux.

Sa clarté de pensée, sa finesse d'expression orale et écrite, sa bienveillance relationnelle auront marqué mon parcours. Merci Guy.

Sophie V :

Je garde en mémoire l'image d'un homme de prière, son sourire et son regard aimants et bienveillants, son attention et aussi un certain pragmatisme salvateur. Merci Guy.

Christine :

J'ai découvert Guy et les jésuites en entrant dans la communauté*. Ce que j'ai vécu en communauté est indissociable de ces soirées du dimanche soir avec lui et de sa présence discrète lors des veillées ouvertes du jeudi Saint.

Il m'a plusieurs fois accompagnée dans mon discernement, notamment avant mon mariage (et il a bien vu les choses !!) Et nous lui devons beaucoup pour la préparation de cet engagement.

Guy était quelqu'un d'attentif, toujours disponible pour être à notre écoute et qui s'intéressait vraiment à la singularité de nos vies. Par exemple pour le livre d'Arnaud, on lui en a parlé, il l'a lu dans les 15 jours et lui a envoyé une longue lettre sur toutes les interrogations et émotions que ce récit avait pu faire naître en lui. Merci Guy.